

Comercialización de granos

Trigo y soja, los temas del agro en la agenda del Presidente de la Nación

En lo que va de febrero, el gobierno convocó en dos oportunidades a la Federación de Acopiadores para analizar temas claves relacionados con la comercialización de granos de la Argentina, reuniones que contaron con la presencia del Presidente de la Nación.



Fuente Imagen Federación de Acopiadores

La primera reunión se realizó en la casa de gobierno el pasado 4 de febrero y la convocatoria presidencial estuvo orientada a tratar el tema del trigo transgénico HB4 de la empresa Bioceres. En concreto, se analizó la posibilidad de aprobar comercialmente la variedad resistente a sequía y que cuenta con aprobación técnica de la CONABIA y el SENASA.

Del encuentro participó el presidente de la Federación, Fernando Rivara, junto a funcionarios de CIARA-CEC, de la Industria Molinera y de Argentrigo, además del INTA, la Secretaría de Agricultura y Bioceres.

La posición mantenida por el presidente de la Federación, Fernando Rivara, en coincidencia con la de toda la cadena, fue la de una "oposición terminante a cualquier aprobación comercial, en tanto y en cuanto no hubiera una definición satisfactoria por parte de todos los compradores internacionales actuales y/o potenciales del cereal".

Rivara fue terminante al destacar que "aprobar esto sería una aventura con costos elevadísimos (Argentina participa sólo en el 7% del mercado internacional) y hay manifestaciones concretas de clientes brasileños en el sentido de que no estarían dispuestos a comprar trigo transgénico", insistió.

En el encuentro, el presidente de la Federación de Acopiadores también se refirió al "evidente proceso de contaminación que se concretaría en el momento de una aprobación comercial, deteriorando en consecuencia toda la calidad del trigo argentino por sospechas de contaminación" de materiales no OGM.

El debate seguirá por 60 días, lapso en el cual la cadena ya se encuentra trabajando en una alternativa para conformar una hoja de ruta que tenga en cuenta muchas acciones coordinadas con los demás países productores de trigo.

Mesa Nacional de Competitividad de la soja

En el día de ayer, el Ministerio de producción convocó a toda la cadena de la soja para analizar la competitividad de la oleaginosa, en ocasión de la inauguración de la Mesa Sojera Nacional en la planta de Renova, en Timbúes, provincia de Santa Fe. La ocasión para la inauguración se debe a que la planta es la de mayor procesamiento de soja en el mundo.

Del encuentro participó el Presidente de la Nación, Mauricio Macri, junto a la mayoría de los representantes del sector público y privado, las Bolsas, entidades de productores, Exportadores, Aceiteros, Semilleros, entre otros.

En representación de la Federación de Acopiadores asistió su director ejecutivo, Raúl Dente, quien expuso sobre temas vinculados con el almacenamiento y el transporte de soja, haciendo hincapié en la "necesidad de que la Agencia de Administración de Bienes del Estado (AABE) resuelva rápidamente un programa para el alquiler a largo plazo o venta de galpones ferroviarios en el interior del país para que los acopiadores los conviertan en nuevas celdas granarias".

Por otro lado, la Federación insistió en la necesidad de que se pueda dar curso rápido a las escrituraciones de los terrenos donde se construyeron plantas de silos, de acuerdo a la ley 19.076, "de forma de normalizar una situación totalmente irregular", enfatizó Dente.

El director ejecutivo de la Federación de Acopiadores sostuvo frente al presidente de la Nación que "se deben respetar los principios de libertad de contratación, tarifa meramente orientativa y ausencia de conflictos como objetivos prioritarios para el transporte automotor de granos".

En el encuentro de la Mesa Sojera Nacional también se analizaron temas ligados al proyecto de ley de semillas hasta la incidencia de los derechos de exportación para la soja, aceites y harinas y la posibilidad de consolidar nuevos mercados.

Medio de comunicación

Federación de Acopiadores de Cereales

URL fuente

<http://www.acopiadores.com>